

暖かな春の日差しの中、毎日元気いっぱい楽しく過ごしているひまわり組の子ども達です。月津こども園で過ごす最後の年となり、一番大きなお兄ちゃん、お姉ちゃんとしての自覚も日を追うごとに大きくなり、小さな子をお世話しようとする頼もしい姿も見られるようになってきました。

今年も様々な活動を通して、一つ一つのプロセスを大切にしながら楽しく、たくさんの経験を積むことができるように寄り添っていきたくて考えています。日々の活動で得られる喜びや楽しさ、時には失敗もすべて受け止め、実り多き一年となるよう子ども達と共に歩もうと考えています。

担任一同、子ども達にとって思い出に残る素敵な一年となるよう力を合わせていきますので、これからの一年どうぞよろしくをお願いします。



世界で一つだけの鯉のぼりを作るよ！

同じやったら地味やった！
同じのぼり飽きてくる！

一人ひとりの思いを大切にしたい。テーマは同じであっても、子ども達一人ひとりの思いやイメージは異なるからです。ですが、イメージを形にすることは、言葉で表すよりも難しいところも多いので、サークルタイムのテーマを「こいのぼり（の制作）」として、これまでの制作を振り返りながら自分の作りたいこいのぼりのイメージを伝え合うことで、子ども達は自分のイメージを固めていきました。

今、子ども達は自分だけの鯉のぼりを一生懸命に作っていますよ。完成がとても楽しみです！



井戸水ポンプ、楽しいよ～！！

園庭の築山に井戸水ポンプが設置されました。子ども達はポンプに興味津々。ハンドルをガチャガチャ動かして水が汲みだされると歓声が上がりました！

キラキラと光りながら流れる水に「うわ！なんか素麺流すやつみたい！」「冷たくて気持ちいい～」「ねー、坂の途中で手をつけるといいよ！」思い思いの声が上がります。

一人が靴を脱いで裸足で水に足をつけると、あっという間にみんな裸足になって服が濡れるのもお構いなしで流水を楽しみました。

水口から流れ出る井戸水に足をつけてみたり、排水溝をせき止めて「プールみたい！」「水パーティ～！」と大はしゃぎでした。

これから水遊び、今年は盛り上がることまちがいないです。

おらせ

今年度も卒園アルバム作りを予定していますので、写真のご用意をされ始めることをおすすめします。